



La Journée du Jeune Citoyen du 12 mai 2022



Lors de cette journée, les élèves de CM2 de l'école publique du Val Noir, de l'école privée St Jean-Baptiste ainsi que les enfants de l'école de la Dé-couverte et de l'IME Mathis Jeune ont pu :

- Découvrir et comprendre le fonctionnement d'un conseil municipal et d'une association.
- Proposer et réaliser des actes d'engagement des idées, des avis.
- Représenter les habitants.
- Comprendre l'intérêt du vivre ensemble sur la commune.

A travers trois ateliers organisés par la Mairie, la MJC, l'USOL et la médiathèque en concertation étroite avec les enseignants des classes de CM2 **des écoles de la commune** :

UN ATELIER EN MAIRIE

Pour participer à un conseil de jeunes citoyens avec une délibération concrète animée par Monsieur le Maire Daniel Jullien. Ils ont réfléchi et débattu sur **les sacs de la médiathèque**. Ils ont été accompagnés dans leur réflexion en commission pour faire leurs propositions soumises au vote démocratique du conseil.



UN ATELIER AVEC L'USOL ET LA MÉDIATHÈQUE

Animé d'un grand jeu de l'oie pour découvrir la vie locale et comprendre le fonctionnement associatif. Ils ont fini cet atelier en créant une association fictive permettant de comprendre **l'engagement associatif**.



UN ATELIER MJC

En participant à un théâtre forum sur **la responsabilité de ses actes et de son comportement** permettant de comprendre le rôle de chacun dans sa relation aux autres.

UN ATELIER AU CINEVAL

C'est au cinéval que le vote définitif de la phrase d'accroche a eu lieu. Vous retrouverez donc les sacs de la médiathèque la touche des CM2 #2021/2022 :

"Lâche ton réseau, branche ton cerveau"

La rétrospective des associations fictives a été un moment de partage démontrant la sensibilité de notre jeunesse notamment pour une vie locale respectueuse de son environnement.



Un grand merci aux personnes engagées pour la réussite de cet événement permettant ainsi de valoriser l'engagement dans la vie locale auprès de nos jeunes citoyens.

Sandrine ARNAUD,
Conseillère municipale déléguée à la jeunesse

